

Traiter la dépression, nouvelles pistes pharmacologiques et non pharmacologiques

Conférence

Parvis des Jacobins, 31000 Toulouse

GPS : Parvis des Jacobins, 31000 Toulouse

Le 19 mars 2026 | 18h30

La dépression est une pathologie fréquente et complexe pour laquelle les traitements actuels ne sont pas toujours efficaces. Ces dernières années, de nouvelles approches ont émergé avec des innovations pharmacologiques ainsi que des stratégies non médicamenteuses. Cette présentation propose d'entrevoir les mécanismes cérébraux de la dépression et de mieux comprendre comment ces traitements prometteurs pourraient améliorer la prise en charge des patients, du point de vue de la neuropharmacologie avec Romain Hacquet et du point de vue de la psychiatrie avec Racan Abidine.

Orateur(s)

Romain Hacquet (chercheur Centre de Recherches sur la Cognition Animale, Centre de Biologie Intégrative & AHU, Centre d'Addictovigilance) & Racan Abidine (psychiatre CHU Toulouse)

Admission

Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles